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Die CPK-Serie ist eine für Chemie-Paletten optimierte Kanister-Serie. Sie kann mit 13 Stück 
pro Lage auf CP2-Palette und mit 16 Stück pro Lage auf CP1-Palette gestellt werden. Die CPK-
Serie zeichnet sich durch ihr besonderes Design im Griffbereich aus. Auch der Kanisterboden 
unterscheidet sich von unseren anderen Serien und verleiht dem Kanister gerade bei einer 
Mehrfach-Stapelung optimalen Stand. 
Wie jede andere Verpackung unseres großzügigen Sortiments erfüllen sie die hohen AST- 
Qualitätsansprüche: Sehr gute Restlos-Entleerbarkeit, Lebensmittelechtheit und als kinder-
sichere Verpackung für zahlreiche Gefahrgüter (UN-Zulassung) einsetzbar.

The CPK line is a jerry can series designed for CP pallets. You can pack them with 13 pieces per layer 
on CP2 pallets and 16 pieces per layer on a CP1 pallet. The design in the grip area is unique, as is the 
base which is different to other jerry can models to optimize the stack ability. 
This series, along with the rest of our range, is manufactured to AST’s high standard of quality,  
has excellent drain ability along with approval for food use and dangerous goods (UN approval).

Nenninhalt (L)
capacity (litres)

Einsatzgewichte (g)
nominal tare weights (g)

Abmessungen L x B x H
body dimensions L x W x H

(mm)

Stück Palettenlage
pieces per layer

EURO   0,80 x 1,20m

Stück Palettenlage
pieces per layer

CP1   1,00 x 1,20m

Mündung / Verschluss
neck / closure type

CPK 20 800UN / 900UN / 980UN 290 x 240 x 384 13 16
Nr. 61 (Ø 48mm)

CPK 25 1050UN / 1150UN 290 x 240 x 473 13 16

  Technische Daten:  


